



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

contrôle

Question écrite n° 56561

Texte de la question

M. Jacques Bompard attire l'attention de M. le ministre de l'économie, du redressement productif et du numérique sur le fait que les entreprises du CAC 40 les plus importantes de France sont passées sous le contrôle d'investisseurs internationaux. La mauvaise gestion qui se développe en France depuis plusieurs dizaines d'années a des résultats dramatiques. Les gaspillages, l'augmentation de la pression fiscale, la captation de l'esprit d'entreprise, la fuite des cerveaux, les délocalisations, la communautarisation du pays, aujourd'hui la captation financière des entreprises, parallèlement à l'achat des propriétés agricoles et des grandes rues de Paris sont le résultat d'une politique étatique irresponsable faite de ponctions fiscales totalement absurdes, politique qui n'a pas laissé aux entreprises françaises la possibilité d'investir et de se développer face à une concurrence internationale toujours plus vive. Dans ce contexte, il lui demande comment il compte vendre encore le patriotisme économique, peut-être en les incitant à acheter français.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Bompard](#)

Circonscription : Vaucluse (4^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 56561

Rubrique : Entreprises

Ministère interrogé : Économie, redressement productif et numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 juin 2014](#), page 4431

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)